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◆インターアクト年次大会報告、IM について 

 

 

・会員お誕生日 

 ・佐藤 広道 会員 

 ・桐嶋 健二 会員 

・ご夫人、ご母堂様お誕生日 

 ・中井 英一郎 会員 

 ・海野 宏幸 会員 

 ・佐藤 誠会員 

 ・藤田 明英 会員 

 ・浦澤 精乗 会員 

 

 

  

 本日のプログラム 

 1 月 5 日例会報告（第 1570 回）  

◆ 今月のお祝い 

会報  No.18（第 1571 回）  2022 年 1 月 12 日（水）12:30～    

第 2820 地区 新井和雄ガバナー 地区スローガン “Think Globally Act Locally” 

                      （地球の未来を想い地域社会に貢献しましょう） 

2021-2022  石井秀明会長スローガン 「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう」 
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報告者：島田智和幹事 

 

2022 年 1 月 5 日（水）例会 

・「国際ロータリー第 2820 地区社会奉仕・ロータリー財団合同研究会」の登録料が理事会にて承認されました。 

2022 年 1 月 22 日(土) 9：30～12：00zoom＠5000＝10000 円 2 名分 

・「第２回地区職業奉仕セミナー」の登録料が理事会にて承認されました。 

※2022 年 1 月 16 日（日）12 時 30 分 ～会場参加：＠6,000 円×1 名 

・「35 周年記念式典時のお祝い金の処理科目」について。 

※一般会計へ計上での理事会の承認がされました。 

・「下期会費」の理事会の承認がされました。 

※ ・一般  104500 円   ・EP 会員 84500 円 

・レターボックスに会費の請求書が入ってますのでご確認ください。 

・チルドレンズホームより昨年送ったクリスマスプレゼントのお礼状が来ておりますのでご報告いたします。 

・高阪会員の勤務先の社名が令和 4 年 1 月 1 日より変更されました。 

旧・・・・・ニュークリア・デベロップメント株式会社 

新・・・・・MHI原子力研究開発株式会社  

                                                       

 

報告者：海野宏幸委員長  

 

◆ 幹事報告 

◆ 出席報告  
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会員数 出席免除者数 対象 

会員数 

出席者 欠席者 出席率 

（％） 

37     5 

内出席 2 名 

34 27 8 79.41 

 

出席免除者（敬称略）：下線は例会 出席 

清宮武雄、 高橋 昭、 中井英一郎、 大部 泉、 瀬谷利雄 

 

 

報告者：高橋昭ニコニコボックス委員 

 

『よろこびの言葉』  

◆石井秀明  

明けましておめでとうｺﾞｻﾞｲﾏｽ｡残り半年になりました。引き続き宜しくお願い致します。 

◆島田智和 

本年も宜しくお願い致します。昨年のクリスマス例会のビンゴ大会も含め本年も 

ニコニコの年でありますように 

◆浅川清司  

謹賀新年 本年も宜しくお願いします。２月１１日 IM のご協力ご支援お願いします。 

◆藤田明英  

明けましておめでとうございます。石井会長・島田幹事を始め,皆様本年も宜しくお願い致します。 

クリスマス例会お世話になりました。残り袋プレゼントありがとうございました。 

妻の誕生祝有難うございます。いつも大変楽しみにしております。 

◆伊藤幸司  

新年おめでとうございます。今年の IM が心配ですが宜しく御協力お願い致します。 

◆猪股真純  

明けましておめでとうございます。皆様が一堂に会し、賀詞交歓会を催すことができることが、 

こんなに嬉しいとは！ 本年もよろしくお願いいたします。 

◆猪股真純  

メリークリスマス ビンゴに幸あれ！ 

◆ ニコニコボックス  
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◆木村正人  

昨年１２月２２日のクリスマス例会お疲れ様でした。年末年始に頂いたプレゼントを使いました。 

良い品が頂けてよかったです。 

◆桐嶋健二  

入会して６ケ月が過ぎました。本日は誕生日のお祝いを頂き有難うございました。 

今後共宜しくお願いします。 

◆高阪裕二  

新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。 

◆目黒伸也  

鈴木正人さんが今日 RC に入会しました。皆さん宜しくお願いいたします。 

正しい人と呼んで下さい。 

◆中村澄夫  

早や石井会長・島田幹事 年度の後半期、意義ある実績が達成されますことを！！ 

◆大越正彦  

トラ年です。ウサギ年の私は静かに身を潜めて、でもどこかにはいます。 

本年もよろしくお願いします。 

◆大森龍一  

新年あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

◆佐藤広道  

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

◆清宮武雄  

新年おめでとうございます。今年こそコロナが終息し、明るい年になります様に。 

◆高橋 昭  

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

◆田中宏和  

新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い申し上げます。 

◆鶴田哲男  

明けましておめでとうございます。コロナも明けます様に！ 

◆植野重男  

ビンゴゲーム当たりました。マゴにプレゼントします。 

◆海野宏幸  

賀詞交歓会おめでとうございます。昨年末のクリスマス例会でのビンゴありがとう。 

また妻の誕生祝を頂き有難うございます。 

◆浦澤精乗  

新年おめでとうございます。今年こそはコロナが終息し,クラブにまた元気が戻ってきますように。 

本年も宜しくお願い致します。また妻の誕生祝有難うございます。 

 

 

 

（以上７名） 
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報告者：田中宏和委員長 

 

○「ロータリーの友」1 月号の記事紹介 

・横書き P7～ 特集職業奉仕月間 コロナ禍における私の職業奉仕 

1 月が「職業奉仕月間」であることに関連して、コロナ禍における 3 人のロータリアンの活動が紹介されています。 

一人目はカトリック司祭の方で、在留外国人の支援を行っています。コロナ禍では、外国籍である 

ことで日本人より先にパートを切られ、収入が激減し、家庭崩壊が起こっています。このような状況の改善に取り組

んでおられます。 

二人目は複数の学校法人の管理運営をされている方です。コロナ禍により学校行事は延期や中止となり、授業

はリモート化しました。この中で、様々な学生の悩みについて対応されています。ロータリアンの皆さんに対しては、ア

ルバイトができず生活困難な留学生に対する支援を呼びかけておられます。 

三人目はペットホテル、ペット美容室を併設した診療所を経営されている方です。コロナ禍では、新たに犬を飼う方

が増えているとのことです。ただし、生活が困窮した方がペットを手放すケースもあります。この方は、身寄りのない犬

猫の譲渡活動に取り組んでおられ、動物愛護問題への理解を呼びかけておられます。 

是非ご一読ください。 

・横書き P18～ 茨城発！世界に広がったロータリー奉仕デー 

第 2820 地区新井和雄ガバナーの投稿が掲載されました。内容は、「ロータリー地球環境保全プロジェクト」として

実施した海岸や河川、湖沼の清掃活動についてです。是非ご一読ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 委員会報告  

◆ 広報・史料委員会 
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報告者：海野宏幸副委員長 

 

前半終了して実績 381 千円と予算の１３０万円に対し大きな遅れとなっています。８～９月は Zoom 参加を呼び

かけ、例会場に来ない方も多かったので、少ないのかもしれませんが、奉仕活動の原資となるものであり、残り

後半で更なる協力をお願いします。予算も途中で１００万円に減額しております。この達成にむけ協力依頼をし

ます。 

 

・石井会長から鈴木正人会員へ資料及びバッチの贈呈 

 

 

・鈴木正人会員のご挨拶 

◆ ニコニコ委員会 

◆ 新入会員  
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・石井会長からアリヤル・シュリーラムへ奨学金贈呈 

 

 

 

・報告者：石井秀明会長 

 

あけましておめでとうございます。新春を迎えご家族皆様には健やかな お正月をお過ごしになられた事とお慶

び申し上げます。 

昨年もコロナ過の影響もあり、何かと不安のある日々が続き、行事を計画するにも緊急事態宣言などもあり流

動的で委員長も予定を立て難い中、皆様のご協力により、上半期の公式訪問とインターアクト年次大会、３５周

◆ 米山奨学生への奨学金贈呈  

◆ 年頭の挨拶  
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年記念が無事に終えることができました。本当にありがとうございます。これも島田幹事が見事なまでに幹事職

を勤めて頂けたおかげで順調に進んでまいりました。あと半年宜しくお願い致します。 

 このコロナの影響もあり会員増強も思うようにいかない状況の中で、上期に新入会員も増えました。更に新年

より入会候補があるという勢いに感心致します。本当に推薦者の方には敬意を表します。 

昨年は移動例会が２回できました。参加させて頂き皆様の歓談している姿や笑顔をみて、開催できたことは良か

ったと思いました。これからも昨年同様に移動例会や奉仕活動を楽しみながら下期も頑張って参りたいと思いま

す。 

残り半年で微力ながらも各委員会での改善できる部分を変え、より活動しやすい内容にしていけるよう努めて

参ります。引き続きご支援ご協力の程をお願い申し上げます。 
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・報告者：島田智和幹事 

 

新年あけましておめでとうございます。 

旧年はコロナの影響もあり休会等活動の延期もありましたが、皆様のご協力によりまして円滑に運営ができま

した。1月からは石井年度折り返しの後期に入ってまいります。まずは、IM を皆様で盛り上げていただきまして石

井会長に花を添えていただければと思います。 

 また、3 月頃からは引継ぎを含めた次年度への移行期に入ります。皆様にとっては年度末、年度初めと多忙期

と重なる場合もございますが皆様のご協力よろしくおねがいいたします。 

 残り半年ではございますが、東海那珂ロータリークラブの繁栄を裏方より支えてまいりますのでご協力を賜れま

すようお願い申し上げまして年頭あいさつと代えさせていただきます。 
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・目黒伸也 親睦活動委員長 開会挨拶         ・海野宏幸 親睦活動委員による司会進行 

  

 

・石井会長による挨拶                   ・浅川会員による乾杯 

  

 

・会場風景 

  

 賀詞交歓会  
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・会員による今年の抱負 
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・事務局（小田島さん）の抱負               ・奨学生（アリエルさん）の抱負 

  

 

・締めの挨拶（島田幹事） 

 

 

 

次回例会：１月２６日（水）１８：３０～  

クラブ協議会(4) 前期事業報告、後期事業計画 

例会を欠席する時は、必ず前日 12:00 までに事務局まで連絡のこと 

クラブ会報委員会：委員長 橋本和一郎／副委員長 厚見和則／委員 冨永康修、大久保賢二 

 


